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01 京郷新聞 2021.10.01 

「崔スクヒョン悲劇防ごう」だったスポーツ倫理センター、 

10 件中 7 件は却下...理由は 

過酷行為に苦しんでこの世を去った故崔スクヒョン選手の悲劇を

防ぐために発足したスポーツ倫理センターが、受理された事件を

10 件中 7 件の割合で却下したことが分かった。調査官の不足能力

のためにスポーツ倫理センターが本来の機能が果たせないでいると

いう指摘が出ている。 

30 日、国会文化体育観光委員会所属イム・オギョン共に民主党議員がスポーツ倫理センターから受け取っ

た資料を見ると、スポーツ倫理センターが本格稼動した昨年 9 月 2 日から 8 月の終わりまでに処理した事

件 157 件のうち、68.8％である 108 件が却下された。懲戒要求は 31 件（19.7％）、捜査依頼は 6 件

（3.8％）にとどまった。 

スポーツ倫理センターは体育界人権侵害・不正等を担当して調査し被害者を支援するために、8 月に設立

された文化体育観光部傘下の独立法人である。故崔スクヒョン選手事件の後、再発防止のために発足し

た。地域体育会から学校運動部までスポーツ界全般の調査を担当する。 

しかし、いざ受付された事件の却下率は、政府傘下の調査機関の中でも最も高い水準だった。政府傘下の

5 つの調査機関（国家人権委員会、国民権益委員会、5・18 民主化運動の真相究明調査委員会、社会的惨

事特別調査委員会、軍死亡事故真相究明委員会）の処理事件対比却下率は平均 27.7％であった。調査官 1

人当たり平均処理事件の数が 109 件である国家人権委員会（62.9％）よりもスポーツ倫理センターの却下

率がより高かった。スポーツ倫理委員会の調査官は 17 人で、過去 1 年間 1 人当たりの処理事件は平均 9.2

件である。 

調査官の力量不足が、高い却下率の原因だという指摘が出ている。議員室が調査した結果、スポーツ倫理

センター調査官の 12％である 2 人だけが他機関で直接的な調査業務を遂行した経歴がある。 88％は調査

とは無関係なスポーツ行政、企業の経営管理、市民団体、教育行政などの業務経歴であった。イム議員は

「スポーツ人権と不正調査は非常に特殊な分野と高度な調査専門性が必要である」とし「議員室に入って

きた情報提供によると、調査官が酒をおごってやり却下を誘導する場合もあった」と述べた。 

スポーツ倫理センターが元警官などを専門調査員として雇用し、二重費用が費やされているという指摘も

出ている。専門調査官は１件当たり 25 万ウォンの調査手当を受けて、調査結果書まで作成する場合 45 万

ウォンの手当ても受ける。事実上の専門調査員が調査業務を尽くしているというのが議員室の説明である

が、このすべての費用を加えると、これまで専門調査官に支給した費用は約 1 億 2000 万ウォンに達す

る。 

イム議員は「今のスポーツ倫理センターの役割構造はあまりにも不適切な逆ピラミッド構造」だとし「非

効率的な逆ピラミッド構造ではなく、コントロールタワー構造に変わらなければならない」とした。続い
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て「調査人員の能力強化のため、スポーツ分野の専門調査官を養成できる教育カリキュラムを開発しなけ

ればならない」と指摘した。 

出典：https://www.khan.co.kr/national/national-general/article/202110010600021 

 

 

02 メディアファイン 2021.10.01 

女性とスポーツ [金ジュヒョク コラム] 

女性が、私の娘が、運動をしたいと、いや運動選手になるといっても良いのだろうか？ 体操、フィギ

ュアスケート、シンクロナイズドスイミングのように「優雅に見える」運動ではなく、体力の消耗が大き

いとか身体接触が多い運動をしても良いか？ 女性選手が男性とは異なり、とりわけ露出度の高いユニフ

ォームを着ている理由は何だろうか？ 放送では、なぜ「美女選手」という表現を頻繁に使うのか？ ス

ポーツには性差別があるのだろうか？ 

このような疑問と関連して女性とスポーツをテーマとして扱った映画がかなりある。今でも名誉殺人（訳

注：婚姻拒否・自由恋愛をした女性など、さらに、これを手伝った女性を「家族の名誉を汚す」ものと見

なし、親族がその名誉を守るために私刑として殺害する風習）が年間 1 千件程度発生するインドで父親が

娘を世界的なレスリング選手として育てた「ダンガル」、男性だけの高校野球チームで「天才野球少女」と

呼ばれて投手として活躍し卒業後、プロチームの壁に行き詰まっても挫折しない「野球少女」。第二次世界

大戦当時、新設された女子プロ野球を通して女性たちの間の友情と葛藤を描いた「彼女らのリーグ」（訳

注：邦題はプリティ・リーグ）（1992）、女子テニスチャンピオンビリー・ジーン・キングが元ウィルブル

ドンチャンピオンである往年のボビーリッグスと世紀のテニス男女対決を繰り広げ勝利した内容を扱った

「ビリー・ジーン・キング：世紀の対決」（2017）など。これらの映画はすべて実話を素材とする。 

––映画「ダンガル」でレスリング国内チャンピオンだった

「マハヴィルシンポガト（アミールカーン）」は、自分が取

ることのできなかった国際大会の金メダルを息子を通じて得

たいと思う。しかし、娘だけ４人が生まれて、その夢も水の

泡になる。そんなある日、長女のギータ（ファティマサナシ

ェイク）と次女バビータ（サンヤマルホトラ）が自分達を苦

しめていた同い年の男の子たちを懲らしめる姿から才能を発

見し、レスリングを教え始める。二人の娘はレスリングが嫌

だったが、14 歳で結婚する友人から驚くべき話を聞いて心を変える。 「インドで娘は片付けるだけ。 14

歳になったら知らない男と結婚して子を産んで生きるの。あなたのお父さんは、あなたがたを嫁に行かせ

て子供を産めとお荷物のように扱うのではなく、自分の子として考えている。あなたのお父さんは、世界

と戦っているんだ。私もそんなお父さんがいたらいいな」 

汚い視線と嘲笑にもかかわらず二人の娘は父親の訓練に支えられ、とんとん拍子に国内チャンピオンにな

ったのに続いて、長女はスランプを乗り越えて最終的に英連邦大会で金メダルを首にかけ、父の夢を代わ

りに成し遂げる。父は決勝を控えて長女にこう言う。「おまえの勝利はお前だけのものではなく、女性は劣

っているというインド文化への抵抗であり、インドの女の子たちの人権の勝利だ」 父はまた娘たちに、

「私たちの娘たちは素敵な女性になって結婚する男を直接選ぶようになるだろう」と強調する。 

https://www.khan.co.kr/national/national-general/article/202110010600021
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インドではまだ、女性が家の名誉を汚したという理由で家族によって殺される悪習がある。いわゆる名誉

殺人である。家族が好きではない男性に会っても、政略結婚を拒否しても、さらには性暴力にあってなど

の理由でも多様である。 

映画「野球少女」で「ジュ・スイン」（李ジュヨン）は高校野球チームで最高球速 134km とボール回転力

で注目された唯一の女性選手だ。高校卒業後、プロチームの選手として野球を続けることが夢だが、チャ

ンスをつかむのが容易ではない。スインのボール速度が女性としては驚くべきだがプロの世界では通用し

ないこともあり、女が何の野球かという偏見もある。母親をはじめとする周囲の人々が皆、夢をあきらめ

なさいと言ったときにスインは「私はやってみもせずに諦めない」と挫折しない。「あなた達が私の未来を

どれだけ知っているの、私も知らないのに...」 

実在の人物である安ヒャンミ選手は 1997 年に韓国で唯一、高等学校（徳寿情報高）野球部に入学した。 

99 年の大統領杯大会準決勝で先発投手として登板、デッドボールで出塁させた後、マウンドを降りたが初

の公式戦の記録を残した。体育特技生で大学に入学する資格を得たが寄宿舎の解決が難しいという理由で

入団を拒否された。 

全米女子プロ野球連盟は 1943 年に創設され、12 年間野球史に

残った。第二次世界大戦のために有名男子選手たちが皆戦場に

行くや、危機に陥ったプロ野球の空白を埋めるための「見た目

の面白さ感」であった。しかし、選手たちは身を挺して男子選

手に劣らずにハードなトレーニングと試合に臨んだ。映画「彼

女らのリーグ」で女子プロ野球選手のユニフォームは短いスカ

ートだ。強要によってチャーミングスクールも通う。選手の前

に女性でなければならないということだ。 

今年東京オリンピックでは体操やビーチバレーなどで女性に強要されている露出度の高いユニフォームを

拒否した事例が現われた。女性に「美女選手」云々と指摘された放送事例もいくつかある。スポーツでも

女性を性的対象ではなく、選手自体として尊重しなければならない。 

映画「ビリー・ジーン・キング」の背景時期は 1973 年、彼女の全盛期だ。新設テニストーナメント優勝

賞金で男性は女性の 8 倍の 1 万 2 千ドルを受け取ることになった。キングは「今日の女子決勝チケットは

男子と同じように売れた」と男女の賞金が同じだと叫ぶ。男子テニス協会長は「男女に同じく与えるのは

話にならない」と言い、理由として男は家族を扶養しなければならず、男子の試合はよりエキサイティン

グかつ迅速で強いという点を掲げる。女子選手たちは大会をボイコットして女子テニス協会を創設する。 

29 歳のキングは過去テニス殿堂に上がった男性優越主義者であるシニアチャンピオン、55 歳ボビーリッ

グスと紆余曲折の末、世紀の男女対決を繰り広げる。両側が掲げる名分は女権拡張のためと女性の劣等感

を証明するためだ。リックスは、「私も女性が好きだ、ベッドルームとキッチンにいるとき。しかし、最近

の女性は隙が無い。女性解放運動は防がなければならない」と得

意顔をする。結果はキングの完璧な勝利。その後、世界が変わっ

た。この男女対決をきっかけに 73 年全米オープンを皮切りに、

2007 年ウィンブルドンまで 4 大メジャーテニス大会の男女賞金は

同じになった。 2017 年 BBC の報道によると、調査対象の 44 種

目のうち柔道、陸上、サイクル、卓球、テコンドー、カヌー、乗
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馬、アーチェリー、ダイビング、水泳、バレーボール、スケートなど国際大会の優勝賞金男女同一種目は

35 だ。サッカー、ゴルフ、クリケットなどはまだ賞金格差が大きい。 

一方、全豪オープンテニス決勝を例に挙げて男は 5 セットのうちの 3 セット、女性は 3 セットのうちの 2

セットを先に勝てば良い競技なので男性勝者が女性勝者より平均 1 時間以上多く戦うため、男女の優勝賞

金が同じであれば時間あたりの優勝賞金は男性がより少ないなど逆差別反論もある。 

年俸と関連して、世界的な女子バレーボールスター金ヨンギョン選手はチーム内の選手の年俸総額上限で

あるサラリーキャップが「女性 14 億（今後 2 年間凍結）、男 25 億（1 年に 1 億ウォンずつ引き上げ）

は、あまりにも差がある 」と SNS で愚痴をこぼした。 

女性と男性のスポーツ賞金と年俸などの適当な線はどこなのかについては細心の研究が必要である。警察

大の男女体力テスト基準を立てるように。しかし、それよりも重要なのは女性や男性という理由で運動を

したくてもあきらめることがないように、社会の意識レベルを改善することである。そうしてこそ性別に

関係なく選手層も厚くなって技量も向上し、選択できるチームも増えてきて観客も増える。スポーツでも

性役割の固定観念や性差別が消える日が早く来るのを楽しみにしたい。 

[金ジュヒョ：クメディアファイン主筆] 

家族男女幸福研究所長 

韓国両性平等教育振興院男女平等暴力予防教育専門講師 

前ソウル新聞選任記者、局長 

金ジュヒョク メディアファイン主筆 myhappyhome7@naver.com 

出典：http://www.mediafine.co.kr/news/articleView.html?idxno=11710 

 

 

03 マネーS 2021.10.01 

学暴選手、今後実業プロチームはもちろん、国家代表活動も制限 

 

学校暴力を犯した学生選手は、もはやプロスポーツ団や実業チームま

たは国家代表でも活動が大幅に制限される。 

教育部・文化体育観光部は先月 29 日に開かれた第 17 回社会関係長官会

議・第 6 回人材投資人材育成協議会で学校運動部の暴力根絶とスポーツ

人権保護システムの改善案履行状況を点検し、今後の計画について議論

した。文体部と教育部は最近スポーツ界で浮上した学校暴力事案に対応するため、今年 2 月の第 4 回社会

関係長官会議で「学校運動部の暴力根絶とスポーツ人権保護システムの改善案」を議決した。 

改善案によると、新人選手はプロスポーツ球団に入団したときに学校暴力履歴がないことを確認する誓約

書と高校の学生記録簿を提出しなければならない。すでに 4 月に男子ゴルフプロ選抜戦と、先月に野球・

バスケットボール・バレーボール新人ドラフト参加者に適用された。サッカーは来年 1 月選手登録、女子

ゴルフは来年 3 月プロ選抜戦から適用する。 

プロスポーツ連盟別に学校暴力関連の賞罰規定の改正も今月まで進行される。学校暴力を犯した選手を除

名できるように処罰を高めた。男子バスケットボール、バレーボール、女子ゴルフは賞罰規定の改正を完

了した。サッカーと野球、女子バスケットボール、男子ゴルフは今月中に完了する予定である。実業チー

http://www.mediafine.co.kr/news/articleView.html?idxno=11710
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ムも今月までの標準運営規定を改正して、学校暴力時の選手選抜欠格事由と制裁根拠になるように方策を

模索している。 

国家代表選抜規定も今月中に学校暴力、人権侵害で 1 年以上の資格停止または出場停止懲戒処分を受けた

選手は活動できない。国家代表強化訓練の参加者は欠格事由に該当しない誓約書も提出しなければならな

い。 

出典：https://moneys.mt.co.kr/news/mwView.php?no=2021093015488070976 

 

 

04 マイデイリー 2021.09.30 

「過去の学暴」李ジェヨン - ダヨン、安オジン懲戒できない 

...政府の新しい規制に「怒ったファン」 

「安オジンは懲戒できないって？」 

プロ野球ファンは腹が立った。いや流行の言葉で角が出た。教育部と

文化体育観光部の主管で 29 日開かれた第 17 回社会関係長官会議で

「学校運動部の暴力根絶とスポーツ人権保護システムの改善案」の履

行状況を点検し、今後の計画を議論した内容が明らかになったからで

ある。 

ニュース 1 報道によると、この改善案は「今後、学校暴力で社会的物議をかもした選手はプロスポーツ球

団はもちろん実業チームも選手としてプレーできない見通し」というものである。プロ実業チームでプレ

ーできないため、当然国家代表に選ばれない。 

改善案を発表した後、新人選手がプロスポーツ球団に入団するときに学校暴力履歴がないという誓約書と

高校の学校生活記録簿を提出する措置が種目別に推進されている。 

去る 4 月、男子ゴルフのプロ選抜戦をはじめとしてバレーボール、野球、バスケットボールが今月の新人

ドラフトからこれを適用した。サッカーは来年 1〜3 月の選手登録の時から、女子ゴルフは来年 3 月のプ

ロ選抜戦から適用する予定である。 

ところが、この条項の冒頭に「これから」という言葉がある。つまり、過去についてはどのような制裁も

加えることができないという意味である。 

これを見たプロ野球ファンは、「遡及適用も廃止させて学暴飲酒防

疫規則に違反した安オジンはレジェンドか？」「ふふふ、すでにプ

レーしている選手はそのまま見過ごしか？」「するならすぐやれ、

安オジンは何だ、今からでも退出させてください」「すでに犯した

選手たちが球団でプレーできないようにしてこそ、学生選手たちが

覚醒するのに」と怒っている。ある者は「李ジェヨン - ダヨン姉

妹はどうなりますか？」「バレーボール双子のように外国に行けば

済むんだろ、笑」など、政府の規定について皮肉るファンも多かっ

た。さらに、選手だけがプロや実業チームでプレーできなくなったこともまな板に上がった。学校暴力を

助長したり、傍観した監督、コーチなどは何ら「罰」を受けないからである。 

https://moneys.mt.co.kr/news/mwView.php?no=2021093015488070976
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韓国野球委員会（KBO）の関係者は、「このガイドライン通りなら安オジンに対して KBO ができることが

一つもない」とし「ただ大韓野球ソフトボール協会の規定に基づいて国家代表としてはプレーできない」

と述べた。 

出典：

http://www.mydaily.co.kr/new_yk/html/read.php?newsid=202109291822657654&ext=na&utm_campaig

n=naver_news&utm_source=naver&utm_medium=related_news 

 

 

05 メディアス 2021.09.28 

安山選手 7 点を出すや KBS 中継陣「最悪だ」 

 

KBS スポーツ解説陣が「2021 世界アーチェリー選手権大

会」を中継する過程で不適切な発言で非難を受けている。 

27 日、米国サウスダコタ州ヤンクトンで開かれた世界選手権リ

ーカーブ女子個人戦の中継放送で問題の発言が出た。この日、

個人戦中継を担当した KBS 子会社 KBSN 所属アナウンサーは

安山、ジャン・ミンヒ選手がそれぞれ 7、8 点を撃つや「ああ何だこれは」、「最悪だ」と述べた。 

KBS 視聴者権益センターには「KBS sports アーチェリー世界選手権の男子キャスターは選手たちに謝罪

してください」というタイトルの請願が上がってきた。請願人は「7、8 点のスコアを出した選手に“最悪

だ”“何だこれは”という表現を使用した。解説資格が全くない。選手たちに失礼だ」とし「選手たちに

も、不快感を感じた視聴者にも謝罪してほしい」と要求した。 

続いて「混成競技で金ウジン選手と安山選手を対等な選手ではなく、弟を引っ張ってくれる“兄”と表現

したし、女子個人戦中継では安山選手とジャン・ミンヒ選手に選手呼称を落としたまま、安山とジャン・

ミンヒと呼び捨てにした」と指摘した。 27 日上がってきた請願は一日に 3476 人の同意を得た。 KBS 視

聴者請願は一ヶ月の間に 1000 人以上が同意すると、その部門の責任者が回答する。 

KBS は先に東京オリンピック中継の過程で不適切な発言で問題になったことがある。KBS 解説陣は 7 月

25 日女子卓球シングルスの試合中に「卓球場に行けば座っていて出てくる隠れ町内達人のようだ」、「４１

歳年配の姉さん、キツネのようだ」と言って問題になった。 

8 月の視聴者委員会でこれらの指摘が出るや、ジョン・ジェヨンスポーツ局長は「慣性的表現、関係的表

現など中継陣が善意で表現しても、結果的に視聴者が不快を感じないようにするのが重要である」とし

「中継する際に人権感受性や脆弱階層についての部分まで配慮できるように製作陣たちの事前教育を強化

し、忠実に慎重に対処できるようにする」と述べた。 

出典：http://www.mediaus.co.kr/news/articleView.html?idxno=226079 

 

 

06 時事フォーカス 2021.10.01 

延世大アイスホッケーコーチングスタッフの選手への罵詈雑言問題 

 

http://www.mydaily.co.kr/new_yk/html/read.php?newsid=202109291822657654&ext=na&utm_campaign=naver_news&utm_source=naver&utm_medium=related_news
http://www.mydaily.co.kr/new_yk/html/read.php?newsid=202109291822657654&ext=na&utm_campaign=naver_news&utm_source=naver&utm_medium=related_news
http://www.mediaus.co.kr/news/articleView.html?idxno=226079
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 29 日、延世大学校アイスホッケー部について監督代行コーチからの人

権侵害と差別など被害の主張が、所属 A 選手側からの苦情が延世大をはじ

め各機関に提起された過程で、A 選手の件以外にコーチングスタッフによ

って一部の選手たちが罵詈雑言など A 君とは別の人権侵害を受けた事実が

明らかになり問題となっている。 

延世大アイスホッケー部のコーチングスタッフのうち、選手たちの体力管

理を担当している C 氏は 1 月中旬頃コロナ 19 感染事態で全国が感染拡散

状態で B 君（男、20 歳）に「ゴミ」という暴言をしたという主張が提起さ

れている。これに対して対応する C 氏は、「当時、コロナ時期で外部にい

たが、風邪ぎみ状態で寮に入っていた状態で、マスクをせずに生活している選手が風邪気味になって“ゴ

ミ”という悪口を言った」と認めた。 

また、C 氏は B 選手に加えて 5 月初め、延世大アイスホッケー選手の地上訓練と筋力トレーニングの前に

フィジカルテストをしながら、サイドスタッフと走る動作を一緒にしていた D 選手が足に怪我をしてギブ

スをする事故が発生したが、5 月中旬頃 D 選手には「肢体不自由者」という暴言を言ったという主張が提

起された。 

人権問題が社会問題として大きく台頭している時代にスポーツ選手と関連した暴言とパワハラ、人権侵害

が社会問題として非難を受けている状況で、大学アイスホッケー種目の最強チームである延世大学校アイ

スホッケー部コーチングスタッフが選手たちに侮辱的、精神的なストレスを与える、このような暴言にコ

ーチングスタッフの選手管理や指導方法に資格議論が生じているのが実情である。 

これに対して該当トレーナーである C 氏は B 選手の件について「当時の関係者に謝罪をして許しを求め

た」と釈明しており、D 選手の件については「表現通りの言葉とすれば何も言う事ができない」と直訳的

な解釈で当時本人の意図とは異なっていたとの説明を付け加えた。 

一方、この件を含む複数の苦情についての答えと反論要求に対して、学校側からは「現在アイスホッケー

部と関連して提起されているこの件を含めて、すべての苦情に対して倫理センターで調査中なので回答が

できない」と釈明している。 

このように、延世大側の立場と反論を積極的に対応しなければならない関係部署では質疑内容について

「解明や反論を必ずしなければならない義務は無いのでは？」という主張と、一貫して「調査中の事案に

ついてはお答えできない」という主張だけ繰り返しており、延世大の声明に一部メディアの非難が殺到し

ているのが実情である。一方、ゴミという卑劣な言葉を受けた B 選手は当時、その衝撃と自尊心の喪失と

B 選手父母の激怒で選手生活の放棄を決定したが、コーチングスタッフの謝罪で再びアイスホッケー部に

復帰をした。その後、他の理由で最終的に 6 月に自らアイスホッケー部を脱退した状態だ。 

しかし B 選手をはじめ、過去数年の間にアイスホッケー部を脱退した選手たちは、他の大学が選手たちの

意見を尊重して自主的な脱退書を受け取ったのとは異なり、現在の監督代行コーチと延世大体育委員会か

ら脱退する選手に対し、自主脱退するのでは無くまるでその選手が学校やアイスホッケー部に重大な懲戒

事由を犯して学則によって強制退会される「選手資格喪失確認書」を出させており、これにより受けた別

の人権侵害と名誉毀損の問題に今後どのような対応をするのか、その成り行きが注目されている。 

出典：http://www.sisafocus.co.kr/news/articleView.html?idxno=266446 

 

http://www.sisafocus.co.kr/news/articleView.html?idxno=266446
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07 時事フォーカス 2021.10.01 

「体育振興公団は競輪選手消耗品扱いをやめ処遇改善を」 

 

韓国競輪選手労働組合が競輪を運営する国民体育振興公団に「消

耗品扱いをやめろ」と要求した。 

労組は 29 日、ソウル鍾路区青瓦台噴水前で記者会見を開き、「公団

の中核労働者である競輪選手の処遇改善が切実だ」と主張した。 

労組によると、1994 年に始まった競輪は体育振興公団が運営するレ

ジャースポーツとして選手 7 人が出場して順位を競う自転車レースだ。現在競輪選手 557 人が公団傘下の

レース事業統括本部の管理と指示、監督を受けている。 

労組は、競輪で稼いだ収入で公団が各種公益基金を造成する中で、肝心の競輪選手たちは生と死の境界を

行き来していると主張した。 

また、公団が腐敗競輪など不当行為を競輪選手にしており、パワハラと人権侵害も起きていると指摘し

た。 

労組は「選手は競輪場入所後退所まで外出、外泊なしで 3 泊 4 日の間に外部と遮断された空間に監禁さ

れ、軍隊も使える携帯電話さえ使用できず人権侵害を受けている」とし「競輪選手は奴隷ではなく、労働

者であり、国民であり、一つの家庭の家長だ」と訴えた。 

それとともに「韓国体育財政の 90％以上を担当する体育振興公団が基金を造成し、大韓民国体育全分野に

多角的な支援事業を展開するには重要な労働者である競輪選手の処遇改善が先行しなければならない」と

付け加えた。 

出典：https://www.news1.kr/articles/?4447333 

 

 

 

08 週間スポーツ関連ニュース 

 

警察「OK金融グループバレーボール団、故意敗北指導」無嫌疑の結論 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2021092820060000449?did=NA 

 

延世大アイスホッケー部から「集団いじめ」問題...大韓体育会に陳情書提出 

https://biz.chosun.com/topics/topics_social/2021/09/30/5BQSZPTNPVFMNAR4WM3EK7QG5Q/?utm_source= 

naver＆utm_medium = original＆utm_campaign = biz 

 

「プロ選手たちの露出」問題か？時代の流れか？ 

https://www.mhnse.com/news/articleView.html?idxno=85454 

 

学校暴力選手はプロ・実業チームでプレーできない...代表資格も剥奪 

https://www.news1.kr/articles/?4447094 

https://www.news1.kr/articles/?4447333
https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2021092820060000449?did=NA
https://biz.chosun.com/topics/topics_social/2021/09/30/5BQSZPTNPVFMNAR4WM3EK7QG5Q/?utm_source=%20naver＆utm_medium%20=%20original＆utm_campaign%20=%20biz
https://biz.chosun.com/topics/topics_social/2021/09/30/5BQSZPTNPVFMNAR4WM3EK7QG5Q/?utm_source=%20naver＆utm_medium%20=%20original＆utm_campaign%20=%20biz
https://www.mhnse.com/news/articleView.html?idxno=85454
https://www.news1.kr/articles/?4447094
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スポーツ界の人権保護システム改善「早足」 

https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=02381286629185040&mediaCodeNo=257&OutLnkChk=Y 

 

学校運動部の指導者「悪い手」すぐに解雇する 

https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20211001009008&wlog_tag3=naver 

 

人権委「スポーツ界の変革」要求...文大統領「育成方式全面的に見直す」 

https://newsis.com/view/?id=NISX20210929_0001597172&cID=10201&pID=10200 

 

スポーツ倫理センター設立後、「懲戒完了」わずか 2件 

http://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202110011844003&sec_id=530101&pt=nv 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=02381286629185040&mediaCodeNo=257&OutLnkChk=Y
https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20211001009008&wlog_tag3=naver
https://newsis.com/view/?id=NISX20210929_0001597172&cID=10201&pID=10200
http://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202110011844003&sec_id=530101&pt=nv
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

